

PlantaDoce.

ADN

Healthcare Activos refuerza su equipo legal con una ex Garrigues

La plataforma de activos inmobiliarios del sector salud ha incorporado a su equipo a Glòria Jordà, antes letrada en el Consejo de Garantías Estatutarias de Cataluña.

A. Escobar
17 feb 2021 - 04:56



Healthcare Activos refuerza su área jurídica. La plataforma española de activos inmobiliarios del sector salud ha incorporado a su equipo a Glòria Jordà para liderar el departamento de mercantil y *compliance*, según han confirmado desde el grupo a PlantaDoce.

Antes de su incorporación a Healthcare Activos, Jordà fue letrada en el Consejo de Garantías Estatutarias de Cataluña y, anteriormente, abogada asociada en el departamento de derecho mercantil de Garrigues durante cinco años.

El nuevo fichaje de Healthcare Activos cuenta con nueve años de experiencia profesional en el asesoramiento jurídico en las áreas de derecho mercantil y derecho público. Jordà es licenciada en Derecho por la Universitat Rovira i Virgili, con especialización en

1 / 3

<https://www.plantadoce.com/adn/healthcare-activos-refuerza-su-equipo-legal-con-una-ex-garrigues>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

Derecho de la Empresa y de la Contratación. Además, ha cursado el máster en Derecho Empresarial por el Centro de Estudios Garrigues, en colaboración con Harvard Law School, y el máster oficial en Estudios Avanzados en Administración y Derecho Público por la Universitat Rovira i Virgili.

Healthcare Activos ha adquirido más de 46 activos, de los cuales cuarenta activos se encuentran operativos

Para Albert Fernández, consejero delegado de Healthcare Activos, “la incorporación de Glòria a nuestro proyecto aportará un bagaje profesional de primer nivel en el sector privado, combinado con una experiencia de máximo prestigio en la administración, fundamental para entender y gestionar en nuestro sector, donde buscamos el bien de la sociedad a largo plazo”.

Healthcare Activos es una plataforma de activos inmobiliarios del sector salud (incluyendo hospitales, clínicas y residencias de tercera edad en promoción, operación y rehabilitación). Desde su creación en 2016, la compañía ha adquirido más de 46 activos, de los cuales **cuarenta activos se encuentran operativos y seis en fase de desarrollo**.

El valor de los activos del grupo español es actualmente superior a 500 millones de euros. Con Jorge Guarner como fundador y presidente y Albert Fernández como consejero delegado, la plataforma cuenta con dos vehículos de inversión. El primero de ellos es Healthcare Activos Investment, que cuenta con Oaktree como principal inversor y se enfoca en activos operativos en fase de estabilización o en el desarrollo y construcción de nuevos edificios.

El segundo vehículo de inversión es Healthcare Activos Yield, creado conjuntamente con Altamar Capital Partners y respaldado por algunos de los principales inversores institucionales y *family offices* en España y Latinoamérica y que invierte en activos ya operativos y estables.

PlantaDoce.

La compañía saltó a Euronext Acces París en el segundo semestre de 2020

Healthcare Activos empezó a cotizar en Euronext Acces París en el segundo semestre de 2020, debutando con una cartera que entonces estaba formada por 27 inmuebles valorados en más de 300 millones de euros. En la gestión, Renta 4 trabajó como asesor registrado en el proceso de admisión y Banco Sabadell como banco agente.

En octubre de 2020, Healthcare Activos inició su internacionalización con la primera adquisición en tierras lusas. Su vehículo de inversión firmó la compra del Hospital Trofa Saúde en la ciudad de Vila Real. La transacción estuvo valorada en 25 millones de euros. El Hospital Trofa Saúde Vila Real (al norte de Portugal), de nueva construcción, se inauguró en octubre de 2018 y está dotado con 58 camas, 83 consultorios y tres quirófanos en sus cerca de 23.000 metros cuadrados construidos.

Healthcare Activos terminó 2020 como lo comenzó. A finales de año, la socimi adquirió a la aseguradora Mapfre una cartera formada por cinco activos por cincuenta millones de euros.